
Casar  com  fogos  –  fria  ou
moda boa?
Alguém teve a idéia um dia e pegou: uma queima show de fogos
de artifício na saída da noiva.
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